

## **Starlight Team Zürich – Erfolgreich auf nationaler & internationaler Bühne!**

Das Starlight Team Zürich steht für Leidenschaft, Teamgeist und sportlichen Erfolg – sowohl national als auch international. Wir fördern unsere Athlet\*innen gezielt und unterstützen sie dabei, ihr volles Potenzial zu entfalten.

Zur Verstärkung unseres Novice- und Juniorenteams suchen wir per sofort motivierte Coaches, die mit Engagement & Fachwissen unsere Sportler\*innen auf ihrem Weg begleiten.

**Einsatz:** 3–4 mal pro Woche

**Wettkämpfe:** 3–4 pro Saison

Hast du SYS-Coaching-Erfahrung, brennst für den Sport und möchtest Teil unseres erfolgreichen Teams werden? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung!

**Kontakt:** Aliénor von Roten – [president@starlight-team.ch](mailto:president@starlight-team.ch)

Werde Teil der Starlight Familie und begleite unsere Teams zu neuen Erfolgen!



## **Starlight Team Zurich - Successful on the national and international stage!**

Starlight Team Zurich stands for passion, team spirit and athletic success - both nationally and internationally. We support our athletes in a targeted manner and help them in developing their full potential.

To strengthen our novice and junior teams, we are looking for motivated coaches who will accompany our athletes with commitment and expertise.

**Commitment:** 3-4 times per week

**Competitions:** 3-4 per season

Do you have SYS coaching experience, are you passionate about the sport and want to become part of our successful team? Then we look forward to receiving your application!

**Contact:** Aliénor von Roten - [president@starlight-team.ch](mailto:president@starlight-team.ch)

Become part of the Starlight Family and accompany our teams to new successes!